



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0002/2011		Datum:	25.01.2011
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion		Az:	
Gremienweg:				
10.02.2011	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	ohne BE	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	geändert	<input type="checkbox"/>
	TOP		öffentlich	
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
			Gegenstimmen	
Betreff:	Antrag der SPD-Ratsfraktion: Ganztagsangebot an einem Koblenzer Gymnasium			

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, mit den Schulleitungen der Koblenzer Gymnasien Gespräche zu führen, um die Bereitschaft zu erkunden und herzustellen, auch ein Ganztagsangebot an einem Koblenzer Gymnasium einzurichten. Das richtige pädagogische Konzept sollte bei der Auswahl der Schule im Vordergrund stehen. Aber auch die mit der Einrichtung einhergehenden notwendigen Umbaumaßnahmen spielen eine Rolle und sollten möglichst niedrig gehalten werden.

Das Ziel für Koblenz muss lauten, zum nächstmöglichen Zeitpunkt ein Ganztagsangebot im Gymnasialbereich anbieten zu können.

Begründung:

Immer mehr Schulen in Koblenz haben oder bemühen sich um ein Ganztagsangebot. Im Grundschulbereich bieten einige Schulen in Koblenz seit Jahren ein Ganztagsangebot an. Eltern und Schüler vermissen allerdings anschließend bei den Gymnasien ein solches Angebot in Koblenz. Dies ist für eine Großstadt nicht mehr zeitgemäß. Wenn der Bildungsstandort Koblenz auch in Zukunft den Stellenwert genießen soll, den er sich bisher erworben hat, muss das Angebot dringend ergänzt werden. Ganztagschulen bieten den Schülern zusätzliche Betreuungs- und Fördermöglichkeiten und somit mehr Bildungschancen, den Eltern ermöglichen Ganztagschulen die bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Die meisten Schüler eines Jahrgangs gehen mittlerweile aufs Gymnasium. Vor diesen Hintergründen ist die Einrichtung einer Ganztagschule im Gymnasialbereich zwingend erforderlich.